

## Nachrichtenstück zum Start der Vertical Pro 25.11.2022



Passion meets Profession - Das ist das Motto der Vertical Pro 2022 am 25. und 26. November. Zum zweiten Mal bringt die internationale Fachmesse für professionelle Höhenarbeit, Seilzugangstechnik und Klettersport in Friedrichshafen Profis aus sämtlichen vertikalen Anwendungsbereichen zusammen.

### Leadin

Passion meets Profession - Das ist das Motto der Vertical Pro 2022 am 25. und 26. November. Zum zweiten Mal bringt die internationale Fachmesse für professionelle Höhenarbeit, Seilzugangstechnik und Klettersport in Friedrichshafen Profis aus sämtlichen vertikalen Anwendungsbereichen zusammen. 141 Aussteller aus den verschiedensten Branchen sind vor Ort. Theresa Vorleiter berichtet:

Der interdisziplinäre Austausch steht auf der Vertical Pro im Vordergrund. Durch die branchenübergreifende Vernetzung lernt der Industriekletterer vom Klettersport und umgekehrt. Außerdem werden Trends und Innovationen im Kletterbereich vorgestellt. Sicherlich auch ein Highlight für die Besucher: die Test Area. Hier werden neue Produkte ausprobiert und wer sich richtig auspowern möchte, testet seine Ninja-Skills im Ninja-Parcours. Für Erwachsene kostet eine Tageskarte online 40 Euro.

Theresa Vorleiter... Nachrichtenredaktion... Friedrichshafen